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XI  LEGISLATURA



 
 

XI LEGISLATURA 
 
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 
 
 
 
 

OGGETTO: Prosecuzione lavori A6 – Asti-Cuneo. 

 

 
PREMESSO CHE: 

 
 
- la mancanza del raccordo autostradale A6, parte integrante della A33(E74) 

produce innumerevoli gravi danni alla provincia di Cuneo; 
 

- il completamento del tratto Guarene-Cherasco, è fondamentale per la vitalità della 
provincia di Cuneo, specialmente per le città di Bra e Alba e del territorio 
circostante, anche sotto un punto di vista turistico, essendo un collegamento 
viario molto importante; 
 

- il passaggio di mezzi pesanti, nei centri abitati o subito al di fuori, comporta oltre 
che ad un aumento del traffico anche un incremento di incidenti stradali e 
inquinamento, acustico e di emissioni di C02; 
 

- il transito continuato dei mezzi pesanti, è un problema per la cittadinanza, sulla 
quale grava l’onere maggiore, ovvero quello della salute, conseguente al 
peggioramento della qualità dell’aria; 

 
- il rallentamento della circolazione, dovuto al passaggio di mezzi pesanti su una 

viabilità che non è stata progettata per un transito così frequente e costante, grava 



anche sulle stesse ditte di trasporti poiché provoca un aumento sconsiderato delle 
tempistiche di trasporto merci e di conseguenza un aumento dei costi, portandole, 
a volte, a prediligere altre zone della Provincia, del Piemonte o addirittura 
abbandonare la zona per svolgere la loro attività economica. 

 

 
DATO ATTO CHE: 

 

- Di tale progetto è mancante una minima parte per il suo completamento (9,5 
km); 

- Nei giorni scorsi abbiamo appreso dalle testate giornalistiche che l’opera, 
nonostante l’impegno preso dal Presidente del Consiglio Conte la scorsa 
primavera, potrebbe fermarsi nuovamente; 

- Il Piemonte, la Provincia di Cuneo ed i territori limitrofi ad Alba e Bra sono 
tutti quanti fortemente penalizzati dall’eccessivo ritardo nel completamento 
dell’opera; 

- L’imminente apertura dell’ospedale unico di Verduno comporterà un ulteriore 
aumento di traffico sulla Strada Provinciale 7; 

- Il completamento, nella sua interezza, della tratta autostradale in questione 
sarà necessario per essere efficace ed efficiente; 

- E’ un’opera necessaria per permettere alla Provincia di Cuneo ed al Sud del 
Piemonte di superare una carenza infrastrutturale che purtroppo ci rallenta e 
ci contraddistingue dal resto del Piemonte. 

 

INTERROGA 

Il Presidente e la Giunta regionale 

per conoscere le azioni che si intendono seguire per raggiungere l’obiettivo del 
completamento del tratto autostradale “Asti Cuneo”. 


